

# わかきっ子

【学校目標】ふるさと“若木”を愛するたくましい若木っ子の育成  
～学校はみんなで創る～

## 代表委員会 議題「6年生ありがとう集会について」～6年生の卒業に向けて～

1月28日の6時間目、3～5年生の代表が集まって代表委員会が開かれました。また、2年生も来年度からのために見学しました。「6年生のために」ということを考えて意見交換している姿も素晴らしかったのですが、これまでになかった新しい意見や提案が出てきて、それについて集中して話し合っている姿に成長を感じました。どのような集会を創り上げてくれるかとても楽しみです。



真剣に見学をする2年生



## 全国学校給食週間（1/24～1/30）

学校給食週間に合わせて、全国のご当地メニューや「武雄まるごと食の日」などを実施しました。また、保健・給食委員会の4～6年生が、動画発表形式の給食集会を実施しました。（「めざましきゅうしょくタイム」）



## 若木小が「佐賀県食育推進優良校」で表彰されました！！表彰式:代表 6年 松尾 結奈さん

日頃の給食を中心とした食育、さらには、地域や家庭と連携した取組が評価され、「優良校」として表彰されました。佐賀県庁で行われた表彰式には、保健・給食委員会の委員長として頑張っている6年生の松尾さんが代表で参加しました。



県教育長より授与。



お礼の言葉もばっちり！

この受賞を機に、今後、ますますご家庭とも連携を図りながら、新たな食育の取組ができればと考えております。

若木っ子の心と体の健やかな成長のために今後ともよろしく願いいたします。

## 授業参観ありがとうございました！



寒い中、多数ご参観いただきありがとうございました。学年のまとめの時期に入ったお子さんの学習の様子はいかがだったでしょうか。

おうちの方々が来られて多少緊張気味の子もいましたが、頑張っていましたね。タブレットを活用しての個別の学びを実践している学年もありました。

## 6年生 若木大楠太鼓の練習 ~ありがとう集会に向けて~



日野先生のご指導の下、悪戦苦闘しながらも演奏の練習に取り組んでいます。寒い体育館ですが、練習が始まると汗が流れてきます。お世話になった方々に聞いていただくために、心を込めて練習しています。

## 北海道雄武町派遣団に6年生 稲富和真さん、大庭海さんが参加！



2月1日～5日まで参加しました。集合は早朝5時頃でしたが元気に出発！小松市長さんから激励の言葉をいただきました。

5日は19時に帰着。「いい体験ができました。」と研修を振り返っていました。

## 4年生が「ひみつのすみか」制作 (図画工作科)

4年生が、木の枝や葉などを工夫して活用し、「ひみつのすみか」を制作しました。展示会を開いて全校の友達にも見てもらいました。



## 新入学児童保護者説明会&体験入学(1/30)

～体験交流会(体験入学)では1年生が、大活躍！～

司会進行も1年生が自分で！



もうすぐ1年生のお友達も笑顔で活動できました。

